

Asegura Jorge Benito Rodríguez

Todo el peso de la ley contra el chofer del autobús siniestrado

El secretario precisó que hasta este momento son 17 las personas fallecidas, de los cuales 14 son adultos y lamentablemente tres menores, además 22 lesionados y un hombre que no presentó ningún tipo de lesión

Fernando Ulloa Pérez

PÁGINA 3A



El DIF Nayarit promueve beneficios

Nuevas rodillas para adultos mayores

100 personas adultas mayores en situación de vulnerabilidad, serán beneficiadas con la Jornada de Cirugías de Prótesis de Rodilla

Con el firme propósito de otorgar calidad de vida para la libre movilidad a quienes presentan algún problema en sus articulaciones inferiores, el Sistema DIF Nayarit, encabezado por la doctora Beatriz Estrada Martínez y la Beneficencia Pública del estado, llevan a cabo una Jornada de Cirugías de Prótesis de Rodilla, para beneficio de 100 personas adultas mayores.

Redacción

PÁGINA 3A

Fiscales del Ayuntamiento de Tepic Abusan y amedrentan a comerciantes

Mientras el comerciante oaxaqueño se retiraba del lugar, los fiscales del Ayuntamiento de Tepic se escondían de la cámara de este reportero

Vendedores ambulantes provenientes de otros estados del país que diariamente salen a las calles de la ciudad para ofrecer sus productos, siguen siendo víctimas de los fiscales del Ayuntamiento de Tepic, quienes en un acto de total abuso de autoridad los acorralan y en ocasiones les quitan parte de sus mercancías.

Cuando los fiscales del municipio de Tepic se acercan a los vendedores ambulantes les hacen saber que está prohibido comercializar cualquier producto en las calles del Centro Histórico de Tepic, por ello piden que se salgan del perímetro de lo que es el primer cuadro de la ciudad.

Fernando Ulloa Pérez PÁGINA 6A

Austeridad y servicio en el gobierno estatal

Hoy arranca la Feria de Nayarit en California 2023

Migrantes nayaritas tendrán la oportunidad de tramitar y solicitar actas de nacimiento con doble nacionalidad, licencias de manejo, entre otros documentos

Todo listo para que estos 5 y 6 de agosto se lleve a cabo la Feria de Nayarit en California en su edición 2023 en la que la administración que encabeza Miguel Ángel Navarro Quintero estará ofreciendo diversos servicios de gran utilidad y valor para los migrantes nayaritas, confirmó Analine Huizar Pérez, directora del Instituto de Atención a Migrantes y sus Familias.

Entre los servicios que se estarán ofreciendo en esta feria están principalmente los trámites de doble nacionalidad. Asimismo, el Registro Civil emitirá actas de nacimiento, la Secretaría de Movilidad otorgará licencias, mientras que el Registro Público de la Propiedad ofrecerá lo conducente. Por su parte, la Secretaría de Economía, estará dando difusión a los negocios y a las empresas

nayaritas, mientras que la Secretaría de Turismo expondrá un poco de las bellezas naturales que tenemos en el estado, entre otras dependencias.

Precisó que para esta edición se contará con más personal operativo que directivo, tal y como lo instruyó el gobernador del estado.

Oscar Gil

PÁGINA 6A

Y llegaron las lluvias

¿Hasta cuándo Independencia?



Fueron cuatro los elementos de Bomberos los que descendieron del camión cisterna para empujar los dos automóviles que durante varios minutos estuvieron soportando el fuerte oleaje



Misael, Yuvénia y Fernando Ulloa

PÁGINA 7A



Mundo de papel Aurora y la cachucha

DON REGAÑÓN
Ignacio Javier González Angulo

Recuerdo mucho los tiempos de la cachucha del estadio olímpico de Tepic, varios años antes de que le impusieran el nombre de Nicolás Álvarez Ortega.

PÁGINA 6A

Mantiene la COESPRISNAY Estricto control sobre purificadoras de agua

En lo que va del año ya suman cinco las purificadoras con engomados de suspensión por no acreditar los estándares mínimos permitidos, informó Lourdes Patricia Magaña Jaime, comisionada de la COESPRISNAY

La Comisión estatal para la Protección Contra Riesgos Sanitarios de Nayarit (COESPRISNAY) mantiene operativo de supervisión y vigilancia sobre purificadoras de agua que suman en el estado un total de 291 con registro y que según calendario establecido por la misma comisión el cual es de manera trimestral, se mantienen bajo control y aplicación de exámenes de laboratorio y certificación por parte del laboratorio estatal de salud pública.

Oscar Gil

PÁGINA 7A

NUESTRAS PLUMAS

La Serpentina

A comer frijoles

Guillermo Aguirre

La teología en política

Juan Alonso Romero

Monitor Político

Julio Casillas Barajas

PÁGINA 2A



La Serpentina

Por Guillermo Aguirre

A comer frijoles

Los frijoles negros y pintos contienen propiedades antioxidantes y antiinflamatorias que podrían servir como protección contra el envejecimiento, además es el tercer cultivo en el mundo

Pues vaya una noticia buena entre las muchas que a veces no lo son tanto, una nota mundial informa que México cosecha el 4.0% de leguminosas de todo el mundo, la información nos la da la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural en un comunicado.

Y entre otras cosas señala que tan solo para 2021, la producción en el país de frijol aumentó un 11.4% en comparación a 2020, recolectando así, 177 mil toneladas, lo que significa el gusto de los mexicanos y también de los extranjeros por el frijol.

Pero aquí no para lo interesante, sucede que un estudio reciente de la Universidad de Illinois, Urbana-Champaign y el Centro de Investigación y Asistencia en Tecnología y Diseño del Estado de Jalisco (CIATEJ) en Guadalajara demostró que el frijol negro y pinto tienen compuestos saludables. Por mucho tiempo, la base de la alimentación de las culturas mesoamericanas fue el frijol y el maíz, señala un artículo de la Revista Digital Universitaria de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

De acuerdo con la revista, el origen del frijol es América Latina, específicamente en Mesoamérica y los Andes, en donde, además, se domesticó. En México y América del Sur, el frijol se domesticó hace aproximadamente 8,000 años. Pero mire usted este dato que debe darnos orgullo, sobre todo a los que nos encantan las enfrijoladas, los frijoles de la olla, los frijoles refritos, los frijoles “puercos”, los frijoles en la carne en su jugo, y tantas variedades de platillo que disfrutamos todos aquellos a los que nos encanta el frijol, bueno pues ocurre que dadas sus propiedades proteicas con un 20 a 25%, el frijol es el tercer cultivo más importante en el mundo.

Léalo bien, el frijol es el cultivo más importante del mundo en un tercer lugar, solo debajo de dos cultivos que en esta ocasión no es el caso tratar...pero oiga, a nosotros los nayaritas que nos encantan los frijoles, es bueno saber que no somos los únicos en el planeta tierra que tenemos esos frijolozos gustos.

Y es que se ha demostrado que la incorporación regular del frijol en la dieta tiene

beneficios para la salud, pues puede disminuir niveles de colesterol y los riesgos de padecer cáncer, según la revista.

Pero aquí viene algo que, a los productores de frijol de Nayarit, no les va a gustar mucho, y es que existen unos estudios recientes de la Universidad de Illinois y CIATEJ que demostraron que los frijoles negros y pintos, variedades únicamente de México, pueden tener propiedades antioxidantes y antiinflamatorias y digo que no les gustará a nuestros productores porque en la entidad nayarita se siembra poco frijol variedad negro, creo que hay un negro Jamapa, pero Nayarit no es líder en tal producción.

El hecho es que como parte del trabajo de investigación, se compararon 60 cultivares de frijol del sur de México, de los cuales se seleccionó dos variedades de frijol cultivadas en la región de Chiapas, el frijol negro y el frijol pinto.

Los frijoles negros y pintos contienen propiedades antioxidantes y antiinflamatorias que podrían servir como protección contra el envejecimiento de la piel. Las características especiales de las variedades seleccionadas era que ambos presentaban los más altos niveles de contenido fenólico en la cubierta de la semilla, aparece en un comunicado de la Universidad de Illinois. Los contenidos fenólicos contienen antioxidantes y antiinflamatorios, que ayudarían a disminuir el riesgo de enfermedades cardiovasculares, cáncer y diabetes, explicó la coautora del estudio, Elvira de Mejía, profesora en la (FSHN), parte de la ACES en la Department of Food Science and Human Nutrition College of Agricultural, Consumer and Environmental Sciences. Uno de los propósitos de esta investigación fue la aportación a la salud de la piel contra el envejecimiento, esto mediante la implementación de extractos con contenido fenólico de la cubierta del frijol negro y el frijol pinto en productos cosméticos.

La buena noticia es que Nayarit lidera el acopio nacional de frijol y maíz, de acuerdo a una información del Miguel Ángel Navarro quien destaca que hoy se hace justicia a los productores locales.

“A través del marco legal y solidario que está en marcha en Nayarit, con recibas y mecanismos de venta a precio justo para los productores, establecidas en conjunto con SEGALMEX, Nayarit ocupa el primer lugar nacional en acopio de frijol y el segundo en materia de maíz”, destacó el mandatario. De acuerdo con la agencia de Seguridad Alimentaria Mexicana, actualmente Nayarit cuenta con más de 2 mil toneladas procesadas de frijol en acopio, además de contar con 25 mil toneladas de maíz...así que tenemos bodegas llenas de buen alimento...hasta el lunes

LA TEOLOGÍA EN POLÍTICA

Por Juan Alonso Romero

TEOLOGÍA

Empecemos por comentar, que las Teologías es una ciencia. Que se enseña en muchas universidades del mundo actual.

Todos sus estudios tratan sobre Dios.

Está fundada en textos sagrados, tradiciones y dogmas.

LOS TEÓLOGOS

Los teólogos son profesionales — muy competentes, por cierto — que estudian las religiones y todos los aspectos relacionados con ellas.

Sus doctrinas.

Rituales.

Códigos.

Textos sagrados.

Y su relación con la filosofía. Relación que innegablemente si tiene.

IMPORTANCIA

Es una disciplina muy importante. Más de lo que comúnmente creemos.

Necesaria para entender a los pueblos antiguos.

E igual a los pueblos actuales.

Para entender con acierto, sus concepciones religiosas reales.

EN POLÍTICA

Desde los tiempos de Roma Imperial, se cometi6 el grave error de deificar a sus Emperadores. Erigiendo en su honor altares, imágenes y templos para rendirles culto como Dioses. Ese vicio empezó a permear en la vida social y política desde antes de Cristo. Continuando incluso después del Imperio Romano.

Pasó luego por un extremo dominio de los Señores Feudales, quienes estaban por encima de las religiones y de los religiosos. De sus celebraciones y cultos. Donde el Señor Feudal era intocable, temido y venerado. Adjudicándosele a él todos los méritos de lo positivo que sucedía en su feudo. Teniendo a los vasallos como una parte de la misma propiedad de las tierras. Incluso gozando del famoso “derecho de pernada” sobre las doncellas casaderas. Para poder disfrutarlas íntimamente.

Esa potestad la ejercieron luego los Reyes y los Emperadores. En Rusia ese dominio despótico lo tuvo el Zar — el César

, en Alemania el Káiser — el César —, en el resto de Europa, las monarquías absolutas. Quienes incluso llegaron a imponer Obispos, Cardenales y hasta al mismo Papa de Roma.

EN LA ACTUALIDAD

En la política actual, aún se continúa mezclando erróneamente a las Teología con la política. En las izquierdas, derechas o centros, donde ponen a la cabeza del poder ejecutivo, como representante del poder terrenal absoluto. Sin opciones de fallas, errores o equívocos en lo que hacen o dicen.

Nos ha pasado en la época de la Colonia.

En la etapa de la Independencia.

En el Primer y Segundo Imperio.

En la época de la Reforma.

En la Revolución Mexicana.

Y en la etapa post revolucionaria.

Esa falla de desequilibrio vuelve al que encabeza el poder, no como mandatario, sino como un ser humano prácticamente divinizado. Al que hay que complacer siempre, alabar siempre, estar de acuerdo con él siempre.

Pasó con los presidentes de la República en la historia del Partido Nacional Revolucionario.

En la del Partido de la Revolución Mexicana.

En la del Partido Revolucionario Institucional.

AHORA

Ahora es necesario que ya se rompa con estas vieja y oscura visión en la política. Por el daño visible que les ha hecho a los pueblos. Como sucedió en la época de José Stalin en la ex Unión Soviética, a la Alemania de Adolfo Hitler y a América Latina en la etapa de las dictaduras militares. Actualmente aún, en África, con inestabilidad, dictaduras y golpes de Estado. Con viciadas tendencias en nuestro continente, con polarizaciones y confrontaciones en Perú, Bolivia, Venezuela y Colombia por mencionar ejemplos. La situación del partido y el dirigente único en Corea del Norte, China, Cuba y Vietnam. Lo vivido en la Argentina de Videla o en Chile de Pinochet.

MONITOR POLÍTICO

Julio Casillas Barajas

BIENVENIDOS TURISTAS A NAYARIT

—Nayarit es una de las zonas con mayor crecimiento en sus litorales

—Aparte del potencial y su belleza natural, goza de seguridad

Sus atributos lo han convertido en un centro mundial de inversión. La belleza del estado de Nayarit es inigualable y miles de personas extranjeras y nacionales nos visitan año tras año. Bienvenidos.

Para empezar, Nayarit -que encabeza el gobernador Miguel Ángel NAVARRO Quintero—, comprende todas las playas y centros turísticos. Por ejemplo tenemos sol, playa y arena en San Francisco, Sayulita, Punta de Mita, las famosas Islas Marietas, La Cruz de Huanacaxtle y Nuevo Nayarit.

SITIOS EXTRAORDINARIOS

Agreguemos el bello puerto de San Blas y Novillero, los espacios

de Santiago como Los Corchos y El Sesteo, la isla de Mexcaltitán y otros lugares, en tanto que en Compostela están Rincón de Guayabitos, Chacala y la Peña de Jaltemba, entre otros sitios extraordinarios.

Algunas actividades que pueden realizarse en esos lugares son jugar golf en cualquiera de los campos de primer nivel que ya operan en la zona, buceo, snorkeling, avistamiento de ballenas, paseos a caballo, y muchas más.

ESTAMOS EN EL MAPA MUNDIAL

Nuevo Nayarit es el destino turístico de playa en México más importante en los últimos tiempos, compitiendo con gallardía y a la alza, con Cancún y Acapulco.

Debido a esta gran popularidad, el gobierno estatal impulsa el desarrollo turístico de esta región.

Uno de los más importantes sitios arqueológicos del occidente mexicano: Los Toriles, fue habitado desde el año 300 a.C. aproximadamente y en la sierra nayarita también hay muchos atractivos que nadie debe perderse. La capital Tepic es estratégica porque desde aquí pueden planearse viajes a todo el estado donde en los 20 municipios existen sitios hermosos, como la laguna de Santa María del Oro, las lagunas de San Pedro Lagunillas, la Isla de Mexcaltitán.

Nayarit es un estado hermoso digno de visitarse. Aquí los esperamos.

Van por robo de contraseñas de correo electrónico

El usuario recibe un mensaje falso en su correo y se le hace creer que necesita confirmar información o perderá su dirección electrónica en las siguientes horas

Por OSCAR VERDÍN CAMACHO /relatosnayarit

Los repetidos avisos que pueden leerse en redes sociales, de personas que advierten que sus cuentas son blanco de hackeo, se han convertido en un problema que va en aumento.

Según denuncia de las víctimas, una constante es que a nombre de ellas los delincuentes que tienen la clave de acceso a redes, como Facebook, piden dinero a sus conocidos, préstamos, justificando una emergencia, por lo que en ocasiones logran obtener alguna suma de dinero.

Otra situación ilícita se está presentando con el robo de la contraseña para acceder a correos electrónicos.

La táctica que se utiliza es infundir miedo: el usuario recibe un mensaje falso en su correo electrónico y se le hace creer que necesita confirmar información de seguridad o bien perderá su dirección electrónica en las siguientes horas; se le pide entonces, en un nuevo paso, ingresar su correo y contraseña y enviarlos, pero el asunto es que, aunque pareciera que se tiene contacto con la empresa Microsoft, en realidad son delincuentes.

Por lo tanto se orienta no hacer caso a estos mensajes o buscar orientación de personas de mayor conocimiento en esos temas.

Precisamente a partir de infundir miedo se han cometido nuestros virtuales, haciendo creer

situaciones de peligro inexistentes.

Otra situación similar tiene que ver con lo relacionado con cuentas bancarias. Autoridades de seguridad han insistido no proporcionar números de cuenta u otra información por teléfono, cuando se reciban llamadas y algún sujeto se haga pasar como funcionario bancario y comente que se está produciendo un extraño retiro de efectivo.

En realidad lo que el delincuente busca es que se le faciliten los números de la cuenta.

Las autoridades piden que las llamadas sean terminadas y acudir personalmente a una sucursal, o bien, que sea el cliente quien se comunique a la institución bancaria.

* Esta información es publicada con autorización de su autor. Oscar Verdín Camacho publica sus notas en www.relatosnayarit.com

Meridiano

Meridiano de Nayarit

Director Fundador
DR. DAVID ALFARO

Director General
JORGE ENRIQUE GONZÁLEZ

Jefa de Redacción
YUVENIA ULLOA
meridianoledaccion@gmail.com

Comercialización
SERAFIN CORDERO ROBLES
ventas@meridiano.mx
Tels. (311) 214.38.09, 210.32.11

Oficinas Generales:
Independencia #335 Tepic, Nayarit



El DIF Nayarit promueve beneficios

Nuevas rodillas para adultos mayores

100 personas adultas mayores en situación de vulnerabilidad, serán beneficiadas con la Jornada de Cirugías de Prótesis de Rodilla



Redacción

Con el firme propósito de otorgar calidad de vida para la libre movilidad a quienes presentan algún problema en sus articulaciones inferiores, el Sistema DIF Nayarit, encabezado por la doctora Beatriz Estrada Martínez y la Beneficencia Pública del estado, llevan a cabo una Jornada de Cirugías de Prótesis de Rodilla, para beneficio de 100 personas adultas mayores.

La titular de la asistencia social en el estado, visitó a las y los primeros nueve pacientes ya operados e internados en el Hospital de Especialidades IMSS-Bienestar Tepic "Dr. Antonio González Guevara", a quienes felicitó por su cirugía y les recordó que las puertas del Sistema DIF Nayarit están siempre abiertas para ellos y sus familias, ya que su bienestar es la prioridad máxima de la institución que encabeza.

"Ha sido una espera probablemente larga para ellos, sin embargo ya están aquí, se inicia con nueve cirugías en estos días y gracias también al apoyo de Beneficencia Pública, del gobernador del estado, del DIF estatal y sobre todo del equipo médico que participa en todas estas cirugías. Creo que los resultados se están viendo sumamente favorables y sobre todo la nueva calidad de vida que se les va otorgar a cada uno de ellos puesto que no podían caminar y ya esto les está permitiendo tener nuevamente sus actividades y poco a poco algunos de ellos

tendrán dos cirugías de sus dos rodillas, pero entonces vamos a ir de una en una y esto va a ser sobre todo, benéfico para toda la población", puntualizó.

Las y los beneficiarios acudieron previamente al Sistema DIF estatal, donde solicitaron el apoyo para estas cirugías, fueron inscritos en la lista de espera correspondiente y evaluados por profesionales de la salud, quienes determinaron si cumplían con los requisitos para estas intervenciones. Las cirugías se realizan sin costo alguno y están programadas para los próximos días en diversos hospitales de la entidad.

Ivet Anaís Sánchez Ramos, del municipio de Ahuacatlán, agradeció al DIF Nayarit por la cirugía que su papá necesitaba urgentemente: "Estamos muy agradecidos, teníamos mucho tiempo esperando ya habíamos intentado buscar la manera de que lo operaran en otras instancias, no habíamos tenido éxito hasta ahorita. Mi papá me dice que está muy contento, que todo muy bien, se siente muy bien, era ya algo de urgencia que ya no podía esperar. Les agradezco mucho que se preocupen por la salud de los nayaritas y ojalá y que estos apoyos sigan beneficiando a muchas más personas" compartió.

Trabajando en unidad con el gobierno del estado, el Sistema DIF Nayarit seguirá cobijando a las familias que más lo requieran; sin importar distancias, los diversos apoyos de la institución llegarán a los hogares de más y más nayaritas en situación vulnerable.

Asegura Jorge Benito Rodríguez

Todo el peso de la ley contra el chofer del autobús siniestrado

El secretario precisó que hasta este momento son 17 las personas fallecidas, de los cuales 14 son adultos y lamentablemente tres menores, además 22 lesionados y un hombre que no presentó ningún tipo de lesión



Fernando Ulloa Pérez

Jorge Benito Rodríguez Martínez, Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana en Nayarit, en entrevista vía telefónica confirmó que eran 40 pasajeros los que transportaba el autobús de la línea Elite que cayó a un barranco a la altura del kilómetro 27+300 del libramiento norte.

El secretario precisó que hasta este momento son 17 las personas fallecidas, de los cuales 14 son adultos y lamentablemente tres menores, además de 22 lesionados y un hombre que no presentó ningún tipo de lesión.

Sobre las causas del accidente,

Jorge Benito Rodríguez Martínez explicó que aún se continúan realizando las investigaciones correspondientes para determinar el origen del fatal percance.

Sin embargo aclaró que el conductor del autobús se encuentra en calidad de detenido y serán las autoridades correspondientes las que determinarán su situación jurídica, pero dijo que, de resultar culpable del deceso de las 17 personas, se aplicará todo el peso de la ley.

Finalmente, Jorge Benito Rodríguez Martínez expresó que antes de expresar una opinión respecto a las causas del accidente, él debe de tener en sus manos el dictamen del peritaje final.



Con bases sólidas, Nayarit sigue creciendo

Avanza a muy buen paso la construcción de la clínica de Zacualpan, municipio de Compostela: ha terminado el colado de la cimentación para comenzar a erigir el resto de la estructura,

informó el gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero, quien agregó que la reconstrucción de derechos sociales se construye sobre bases sólidas.

Generando **Desarrollos Imparables**

www.pinsalica.com.mx

Biosfera

Puerta Paraiso

San Antonio De Mora

Pinsa

Álica

311 214 18 02
Av. del Valle 89 - 9, Cd. del Valle. Tepic.



Clases de

1 INSCRÍBETE Y OBTÉN UN PAQUETE ESCOLAR GRATIS

RECOMPENSA TU ESTUDIO 30 AÑOS

Si estás en primaria y obtuviste un promedio de 9.5 o más en el ciclo escolar 2022-2023, inscríbete en www.casaley.com.mx Sólo con tu boleta y tu CURP.

FECHAS DE INSCRIPCIÓN

16 de agosto

• Sonora

Para más información consulta la página www.casaley.com.mx

CUADERNOS YES®

a escoger **\$24.90** c/u

CUADERNOS SAZZ®

con un **20%** de descuento

CUADERNOS SCRIBE®

con un **20%** de descuento

Loncheras y Lapiceras ANDROMEDA®

con un **20%** de descuento

Mochilas, loncheras y lapiceras (excepto marca ANDROMEDA®)

con un **30%** de descuento

Pantalones ESCOLARES

desde **\$89.90** c/u

Frutas y Verduras

UVA Perlette kilo *máximo 5 kilos por cliente* a sólo \$32.90	MANGO Kent kilo *máximo 5 kilos por cliente* a sólo \$12.50	MANZANA Gala Bolsa de 600g *máximo 5 bolsas por cliente* a sólo \$29.75	PEPINO Criollo Pickle kilo *máximo 5 kilos por cliente* a sólo \$16.90
JÍCAMA Kilo *máximo 5 kilos por cliente* a sólo \$14.90	MAMEY kilo *máximo 5 kilos por cliente* a sólo \$32.90	TUNA Blanca kilo *máximo 5 kilos por cliente* a sólo \$22.90	CILANTRO Mazo *máximo 5 mazos por cliente* a sólo \$6.90

Comida y Algo Más

ACEITE Puro de soja Nutrioli® de 850ml Pieza a sólo \$45.90	PASTELITOS Marinela® Mini Gansito® de 192g o Pinguinos® de 200g o Choco Roles® de 224g Pieza a sólo \$59.90
HARINA De Maíz MASECA® de 1 kilo Pieza a sólo \$21.50	PAPAS Sabritas® Receta Crujiente!® Chile, Jalapeño o Con Sal de 160g librete 2 x \$94.90
ATÚN En Agua o Aceite EL DORADO® Pieza de 285g librete 2 x \$49.50	REFRESCO Pepsi® Cola de 3 L Pieza a sólo \$38.90
HARINA De trigo Ley® de 1 kilo librete 2 x \$31.90	REFRESCO Seven Up®, Mirinda® Naranja, Manzanita sol® o Vita® de Fresa de 3L Pieza a sólo \$35.90
AVENA Precocida natural granvita® de 700g Pieza a sólo \$18.50	PRODUCTO LÁCTEO Duopack Nutri® 2L Pieza a sólo \$42.65

Salchichonería y Lácteos

JAMÓN Virginia de pavo ZWAN® kilo a sólo \$159.90	SALCHICHAS Empacadas de Origen (Excepto salch para asar) 3x2 al \$3.00 cada una	QUESO Chihuahua Menonita El Real® pieza de 400g a sólo \$79.90	YOGHURT Batido CHILCHOTA® de 1 Kg Pieza a sólo \$28.90
JAMÓN Virginia de Pavo FUD® de 450g a sólo \$69.90	SALCHICHA Para asar Kir® pieza de 800g a sólo \$64.90	IMITACIÓN Queso Chester Farmers Menoniten® pieza de 485g a sólo \$83.50	CARNE Para Hamburguesa res Arrachera pieza de 1.2kg a sólo \$85.90

Carnes, Aves, Pescados, Mariscos y Especialidades

CARNE PARA ASAR Sukarne® Pieza de 500g a sólo \$79.90	PIERNA De Puerco Sin Hueso Kilo a sólo \$91.90	POLLO Fresco Bachoco® Cortado en 8 piezas kilo a sólo \$49.90	MILANESA De Pechuga a granel kilo a sólo \$114.90
CHAMBARETE De Res kilo a sólo \$114.90	MENUDO De res kilo a sólo \$89.90	FILETE De pechuga Bachoco® kilo a sólo \$149.90	FILETE De tilapia grande kilo a sólo \$79.90
DIEZMILLO De Res Sin Hueso Kilo a sólo \$189.50	PULPA Negra de res kilo a sólo \$193.90	CONCHAS Paquete con 6 piezas a sólo \$39.90	CAMARÓN Chico Sin Cabeza Kilo a sólo \$199.90

Cuidado de la Ropa | Limpieza del Hogar

PAÑAL Kleen Bebé Suavelastic® Flex Grande con 38 piezas Paquete a sólo \$135.00	PAÑAL Chicolastic® Classic Grande con 40 piezas Paquete a sólo \$139.00
PAÑAL Kleen Bebé Suavelastic® Flex Jumbo con 38 piezas Paquete a sólo \$145.00	PAÑAL Kiddies® Extra Grande con 40 piezas Paquete a sólo \$175.00
Toda la Línea NUBY® 30% de descuento	PAÑAL Kiddies® Grande con 80 piezas Paquete a sólo \$308.50
PAPEL HIGIÉNICO Adorable® 400 HD con 4 pz Paquete a sólo \$28.90	FÓRMULA INFANTIL Optimal Pro NAN® Nestlé® Etapa 3 de 1.5kg Pieza a sólo \$336.00
PAPEL HIGIÉNICO Suavelastic® de 200 HD con 12 piezas Paquete a sólo \$54.90	COLCHONES Excepto modelo Riposo (Del Depto. De Blancos) 20% de descuento

¡HORROR!



Línea de ESCRITURA MAPED®

con un **20%** de descuento

Toda la Línea ESCOLAR BIC®

con un **30%** de descuento

BOTANAS Sabritas®

Fritos® de 180g Chile y Limón, Sal y Limón, Churrumais® de 200g ó Rancheritos® de 160g

llévate **2 x \$60.90**

CEREALES

Kellogg's® ZUCARITAS® de 600g o choco KRISPIS® de 540g

llévate **2 x \$120.00**

ACEITE Vegetal Comestible LUCERO®

de 800ml

Pieza a sólo **\$34.90**

Variedad de Blusas y Camisas ESCOLARES

desde **\$69.90** c/u

FALDAS ESCOLARES

desde **\$109.90** c/u

LLANTAS Tornel® y Austone® Para Auto

Con un **25%** de descuento

Smart Tv SILO 32"

PANTALLA Smart TV HD SILO® de 32"

Pieza a sólo **\$2,790.00**

máximo 3 piezas por cliente

LÁMPARAS AHORRADORAS Y LED ETCO® y red·dot® pieza

al **2x1**

Máximo 5 Promociones. Paga 1 y llévate 1 gratis de igual o menor precio

Todo Para Tu Fiesta

GALLETA Emperador Gamesa® de 273g Chocolate, Combinada y Vainillita Pirueta de 288g

Pieza a sólo **\$29.90**

WHISKY BUCHANAN'S® 12 años Deluxe de 750 ml

Pieza a sólo **\$739.00**

WHISKY JOHNNIE WALKER® Etiqueta Roja 700 ml

Pieza a sólo **\$289.00**

WHISKY JOHNNIE WALKER® Etiqueta Negra de 750ml

Pieza a sólo **\$819.00**

VODKA ABSOLUT® Regular y Sabores de 750 ml

Pieza a sólo **\$269.00**

VIÑOS DE MESA BAREFOOT® de 750 ml

3x2

BEBIDA Powerade® 4 Frutas, Lima Limón, Moras, Naranja Mandarina o Uva de 1L

llévate **2 x \$39.90**

BEBIDA Caribe® Cooler de 300 ml Excepto Tamarindo

llévate **2 x \$34.00**

CAJA ORGANIZADORA DE 19 Galones Negra Ecoline®

Pieza a sólo **\$189.90**

ALIMENTO Para Perro Pouch Pedigree® de 100g Res ó Pollo

llévate **5 x \$47.50**

Higiene y Belleza

SHAMPOO O Acondicionador PANTENE® de 750ml o SHAMPOO Head & Shoulders® de 650ml

llévate **2 x \$160.00**

DESODORANTE En Aerosol AXE® de 90g-113g

llévate **2 x \$85.00**

SHAMPOO O Acondicionador FRUCTIS® Pieza de 650ml

llévate **2 x \$115.00**

DESODORANTE En Barra Old Spice® de 50g o en Gel Secret® Pieza

llévate **2 x \$90.00**

TINTE KOLESTON® Excepto Paquetes Retocador de Raíz

Pieza a sólo **\$59.90**

TINTE Nutrisse® Excepto Paquetes

llévate **2 x \$110.00**

BLOQUEADORES Y BRONCEADORES NIVEA® SUN Pieza

llévate **20%** de descuento

DESODORANTE En Aerosol Secret® de 93g, Old Spice® o Gillette®

llévate **2 x \$95.50**

SHAMPOO O Acondicionador sedal® Pieza de 620ml

llévate **2 x \$90.00**

CREMAS Corporales NIVEA® de 400ml Piel Normal, Piel Seca o Extra seca

Pieza a sólo **\$84.90**

JABÓN DE TOCADOR En Barra Neutro Balance® de 120g o 4Pack Antibacterial o Dermolimpiador

Pack a sólo **\$59.90**

CREMA DENTAL Colgate® 2Pack Triple Acción de 80ml

Pack a sólo **\$29.90**

Mercancías Generales

PANTALLA SAMSUNG® Smart TV 4K de 55"

Pieza a sólo **\$8,990.00**

máximo 3 piezas por cliente

ACEITE P/Motor Multigrado AK 25W-50, Monogrado HD-40 Quaker State®

de 946 ml

Pieza a sólo **\$145.90**

PANTALLA Hisense® Smart TV de 32"

Pieza a sólo **\$3,290.00**

máximo 3 piezas por cliente

ACEITE Para Motor AK Doy Pack BARDAHL®

Pieza a sólo **\$109.90**

PANTALLA Hisense® Smart TV 4K de 50"

Pieza a sólo **\$6,990.00**

Máximo 3 Piezas por cliente

BAFLE HARMONTEC® 15" con micrófono y Luz

Pieza a sólo **\$1,390.00**

BAFLE HARMONTEC® de 8" con Micrófono

Pieza a sólo **\$499.00**

MESA De Plástico Cuadrada Blanca Alicia®

Pieza a sólo **\$499.00**

FIGURAS DECORATIVAS

Del Depto. de Regalos

Con un **30%** de descuento

ESPEJOS DECORATIVOS Del Depto. de Regalos

Con un **30%** de descuento

ACCESORIOS P/el cabello (Exc. Scunci y Conair)

Del Depto. de Regalos

Con un **30%** de descuento

LIQUIDACIÓN DE ROPA EXTERIOR E INTERIOR Y ROPA PARA DORMIR

Desde un **20%** de descuento

Hasta con un **70%** de descuento

Para toda La Familia

PANTALONES De Mezcilla Para toda La Familia

Con un **30%** de descuento

MANGUERA Santul® Del Depto. De Jardinería

Con un **30%** de descuento

TRAJES DE BAÑO Para toda La Familia

Con un **50%** de descuento

MACETA Viena Kartell® de 16", 20" y 24" Terracota y Chocolate

Con un **40%** de descuento

MINISPLIT 1 Tonelada Prime®

Pieza a sólo **\$4,890.00**

VENTILADOR Mytek® de Pedestal de 16"

Pieza a sólo **\$399.00**

ALBERCAS Del Depto. de Juguetería

Con un **40%** de descuento

BOLSAS Para Playa De Regalos. De Regalos.

Con un **40%** de descuento

TAZONES De Cerámica Meritage®

Con un **50%** de descuento

SARTENES De Cerámica Rojo y Azul REDSTONE®

Con un **30%** de descuento

LA VENTA... PARA A... CLIENTES.

LOS DESCUENTOS SOLO APLICAN EN EL PRECIO NORMAL

Las ilustraciones no necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones "3x2", "2x1" y "4x3" son validas unicamente en artículos de la misma marca y línea

PRECIOS Y OFERTAS VÁLIDAS DE SÁBADO 05 A LUNES 07 DE AGOSTO DEL 2023. En sus Tiendas de Autoservicio Ley de esta Ciudad, EXCEPTO mercancía que no sea parte de su surtido.



Mundo de papel

Aurora y la cachucha

DON REGAÑÓN

/Ignacio Javier González Angulo*

Recuerdo mucho los tiempos de la cachucha del estadio olímpico de Tepic, varios años antes de que le impusieran el nombre de Nicolás Álvarez Ortega. Mi papá me llevaba a ver al Deportivo Tepic jugar contra equipos de la Segunda División. Poco sé de fútbol y mucho menos sabía en ese tiempo, tendría yo a lo sumo diez años de edad y mi tara física me impedía interesarme más en el deporte.

Lo que a mí me alborozaba es que terminando el partido acontecía la visita al Portal Bola de Oro, donde estaba el puesto de periódicos y revistas de doña Aurora. Era mi excursión al mundo de la lectura de las historietas.

Mi papá iba sobre el *Excelsior*, las revistas *Siempre!* e *Impacto*, medios periodísticos del D.F. y *El Informador* de Guadalajara para mi mamá, atenta al acontecer social que dejó allá para unirse aquí con el amor de su vida. Pero yo me iba de bruces ante el colorido mundo de Disney, *Bugs Bunny*, *Supermán*, *Tarzán* y *Roy Rogers*, tan prohibidos en la escuela pero que constituían sin duda un elemento educativo de lectura blanca que me introdujo a la postre a la lectura de los clásicos juveniles de Verne, Salgari y Dumas. Poco después surgió Ruben Romero a la par que se me despertaba el palpitar adolescente, la edad de la punzada que coincidió con la inquietud de Aurorita para emprender un segundo negocio en el ramo de la librería a la vuelta de su puesto en un pequeño local a cargo de su hijo Rafael Mota, más o menos de mi edad, por lo que como cómplice de la aventura me brindaba el acceso a la lectura del *Kamasutra* y a las obras del Marqués de Sade.

Así nació en mí la hoy tan libre y suelta sexualidad, adquirí la teoría, la práctica llegaría más tarde; ¿y la cachucha 'apá? Se la chingó Ney, pero de eso hablaremos otro día, aunque si quiere mándeme un twitazo a @doctornacho

*Médico y columnista

Fiscales del Ayuntamiento de Tepic

Abusan y amedrentan a comerciantes

Mientras el comerciante oaxaqueño se retiraba del lugar, los fiscales del Ayuntamiento de Tepic se escondían de la cámara de este reportero



Fernando Ulloa Pérez

Vendedores ambulantes provenientes de otros estados del país que diariamente salen a las calles de la ciudad para ofrecer sus productos, siguen siendo víctimas de los fiscales del Ayuntamiento de Tepic, quienes en un acto de total abuso de autoridad los acorralan y en

ocasiones les quitan parte de sus mercancías.

Cuando los fiscales del municipio de Tepic se acercan a los vendedores ambulantes les hacen saber que está prohibido comercializar cualquier producto en las calles del Centro Histórico de Tepic, por ello piden que se salgan del perímetro de lo que es el primer cuadro de la ciudad.

Fue la tarde de este viernes cuando por la calle Puebla esquina con calle Amado Nervo, dos fiscales, un hombre y una mujer, amedrentaron a un vendedor de plantas y le pidieron que se retirara del lugar, pero antes lo despojaron de algunas flores que el joven cargaba en una carretilla.

Al ser abordado por el

que esto escribe, el vendedor quien pidió no reveláramos sus generales, explicó que tenía dos días de haber llegado a la ciudad de Tepic proveniente del estado de Oaxaca, pero no lo dejaban vender sus mercancías, mientras el comerciante oaxaqueño se retiraba del lugar, los fiscales del Ayuntamiento de Tepic se escondían de la cámara de este reportero.

Austeridad y servicio en el gobierno estatal

Hoy arranca la Feria de Nayarit en California 2023

Migrantes nayaritas tendrán la oportunidad de tramitar y solicitar actas de nacimiento con doble nacionalidad, licencias de manejo, entre otros documentos



Óscar Gil

Todo listo para que estos 5 y 6 de agosto se lleve a cabo la Feria de Nayarit en California en su edición 2023 en la que la administración que encabeza Miguel Ángel Navarro Quintero estará ofreciendo diversos servicios de gran utilidad y valor para los migrantes nayaritas,

confirmó Aneline Huizar Pérez, directora del Instituto de Atención a Migrantes y sus Familias.

Entre los servicios que se estarán ofreciendo en esta feria están principalmente los trámites de doble nacionalidad. Asimismo, el Registro Civil emitirá actas de nacimiento, la Secretaría de Movilidad otorgará licencias,

mientras que el Registro Público de la Propiedad ofrecerá lo conducente. Por su parte, la Secretaría de Economía, estará dando difusión a los negocios y a las empresas nayaritas, mientras que la Secretaría de Turismo expondrá un poco de las bellezas naturales que tenemos en el estado, entre otras dependencias.

Precisó que para esta edición se contará con más personal operativo que directivo, tal y como lo instruyó el gobernador del estado.

“Nosotros como gobierno del estado vamos a ir a ofrecer servicios, quienes vayan de los municipios es independiente, ellos tienen el derecho de decir quién o quienes van, si quieren participar o no y si participan cuántas personas van, si van regidores, y si van diputados, eso es independiente de gobierno del estado. Nosotros vamos al área de servicios que es lo que nosotros estamos interesados y enfocados en poderles brindar a nuestros migrantes que no pueden hacer un trámite en Nayarit, ellos lo puedan hacer desde Estado Unidos”.

Cabe destacar que aun cuando la Federación Nacional e Internacional de Nayaritas en Estados Unidos (FENINE) ofrece una cena de gala como bienvenida, los prestadores de servicios, directores y jefes de oficina del gobierno del estado no participarán.

Existe ya Ley de Propiedad Intelectual

Sufren artesanos robo de diseño por desconocimiento

“Sólo es cuestión de ir al Instituto de los Pueblos Indígenas para recibir asesoría sobre el registro de los productos de los artesanos locales.”, explicó la diputada María Belén Muñoz Barajas

Óscar Gil

Por desinformación, artesanos wixárricas en Tepic siguen padeciendo del robo en el diseño de sus artesanías, ya que el Congreso meses atrás aprobó la ley de Propiedad Intelectual y Material de las Artesanías, sostuvo la diputada local María Belén Muñoz Barajas.

Explicó que sólo es cuestión de ir al Instituto de los Pueblos Indígenas (INPI) para recibir asesoría sobre el registro de los productos de los artesanos locales.

“Ellos tienen que ir a registrar sus diseños para que ya no pase esto, ser víctimas de la piratería, con esto estaremos garantizando efectivamente que ya no exista ese robo de diseños, que no lo usen otras personas que no saben el significado de esa cosmovisión que tenemos los

pueblos originarios, y también el respetar al creador de este tipo de artes, por ello considero que sólo falta un poquito de difusión”.

Muñoz Barajas dijo estar dispuesta a ofrecer y dar las herramientas necesarias para que los artesanos wixárricas desarrollen libremente su imaginación y puedan crear este arte tan apreciado por el turista.

“Por ejemplo el CECAN ya está haciendo rutas en las zonas rurales explicándoles que es lo que deben de hacer, tomando fotografías danzas tradicionales que hacemos en cada ceremonia, también se está documentando para decir esta son exclusivas del pueblo Wixárrica, estas son del pueblo Nayeri, por era milenaria se han estado desarrollando y sobre todo que les den ese sentir; nosotros estamos comprometidos en apoyarlos en lo que sea necesario”.



Y llegaron las lluvias

¿Hasta cuándo Independencia?

Fueron cuatro los elementos de Bomberos los que descendieron del camión cisterna para empujar los dos automóviles que durante varios minutos estuvieron soportando el fuerte oleaje.

Misael, Yuvenia y Fernando Ulloa

Elementos del H. Cuerpo de Bomberos del estado acuden a la avenida Independencia esquina con calle Gaviotas en la colonia Las Aves, para rescatar a dos familias que quedaron varadas a bordo de su automóvil cuando este se detuvo justo en medio de la laguna de aguas pluviales que se forma en esta arteria vial.

Fueron cuatro los elementos de Bomberos

los que descendieron del camión cisterna para empujar los dos automóviles que durante varios minutos estuvieron soportando el fuerte oleaje.

El llamado de auxilio lo realizó al 911 uno de los conductores que quedaron atrapados en medio de la avenida Independencia y a bordo de la unidad se encontraba su esposa y sus dos menores hijos.

A pesar de que en reiteradas ocasiones decenas de automovilistas se han quedado en medio de las aguas durante las tormentas que constantemente se registran en la capital del estado, choferes se aferran a cruzar esta zona de la ciudad arriesgando a quedar en medio del gran charco.

Es importante mencionar que la reparación de un motor de automóvil compacto va desde los 13 mil hasta los 34 mil pesos, dependiendo la marca y el modelo de la unidad.



Entrega apoyos de movilidad



Vela el DIF por el desarrollo integral de las familias

"Hace mucho tiempo que no puedo caminar sola, a mí me hacía mucha falta el apoyo y por eso estoy muy contenta y agradecida de que me hayan concedido este deseo", dijo la señora Inocencia Ortega

Redacción

La fortaleza y confianza de mejorar no sólo sus traslados, sino también su calidad de vida, fue lo que vivieron cada una de las 25 personas beneficiadas con la reciente entrega de aparatos de movilidad asistida, encabezada por la presidenta del Sistema DIF Nayarit, doctora Beatriz Estrada Martínez.

La emoción y alegría de cada una de las y los beneficiarios se contagiaba mientras recibían de manos de la titular de la asistencia social en la entidad el apoyo ortopédico que llegaba a darles la esperanza de mejorar considerablemente su vida. La señora Inocencia Ortega López, de 81 años de edad y proveniente de Rosamorada, fue beneficiada con una silla de ruedas todo terreno. Ella comparte que anhelaba mucho este apoyo y

agradece al DIF Nayarit por esta oportunidad de transformar su vida.

"Ya tenía tiempo que hice la solicitud, parecía que no, pero con paciencia ya me llegó. Hace mucho tiempo que no puedo caminar sola porque me duelen las dos rodillas, a mí me hacía mucha falta el apoyo y por eso estoy muy contenta y agradecida de que me hayan concedido este deseo", explicó emocionada Inocencia.

El señor José Guadalupe Langarica, de 67 años de edad, recibió una silla todo terreno. Él agradeció por el apoyo, la motivación y la felicidad que su nueva silla de ruedas traerá a su vida: "Quiero agradecer a la doctora Beatriz y al gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero por esta entrega que nos hace llegar a todos los que ocupamos, que ese sea un gran beneficio para todos, quiero decirles que hay que seguir con ánimos, hay que echarle ganas para estar alegres y no deprimidos", compartió.

El bienestar de las familias nayaritas, siempre será un compromiso para el DIF estatal, por lo que seguirá sumando esfuerzos y velando por el bienestar de quienes más lo necesitan, extendiendo su mano amiga y contribuyendo a mejorar la calidad de vida de más y más nayaritas.

Mantiene la COESPRISNAY

Estricto control sobre purificadoras de agua

En lo que va del año ya suman cinco las purificadoras con engomados de suspensión por no acreditar los estándares mínimos permitidos, informó Lourdes Patricia Magaña Jaime, comisionada de la COESPRISNAY

Óscar Gil

La Comisión estatal para la Protección Contra Riesgos Sanitarios de Nayarit (COESPRISNAY) mantiene operativo de supervisión y vigilancia sobre purificadoras de agua que suman en el estado un total de 291 con registro y que según calendario establecido por la misma comisión el cual es de manera trimestral, se mantienen bajo control y aplicación de exámenes de laboratorio y certificación por parte del laboratorio estatal de salud pública.

Hasta el momento, en lo que va del año ya suman cinco las purificadoras con engomados de suspensión por no acreditar los estándares mínimos permitidos, de una generación de más de 200 litros al día, lo que en una omisión de la autoridad sanitaria podría poner en riesgo la salud de los consumidores, informó Lourdes Patricia Magaña Jaime, comisionada de la COESPRISNAY en el estado.

"Tenemos ahorita un convenio con la Marina en San Blas donde estamos preparándonos ante las emergencias que

se vienen en este periodo de huracanes, tormentas y desastres, donde les estamos certificando sus tres plantas purificadoras de agua, las cuales acaban de pasar todos los estándares de certificación".

Sobre la revisión, destacó la comisionada que se les hace un análisis y se verifica que no haya ninguna bacteria por el manejo que éstas tienen y que saben los operadores que deben de cumplir con la norma oficial y manejo sanitario como es el uso del cubrebocas, lavado antes y después de todo el proceso cuando van a realizar el llenado.

La maestra de salud pública, informó que estas cinco purificadoras, ahora suspendidas, están ubicadas en Tepic y zona norte del estado: "Tenemos un área de quejas para que ellos puedan venir o llamar y notificar su queja correspondiente en dado caso que no vean que cumplen con los estándares que se piden. En la mayoría de los casos hemos encontrado algunos poliformes o algunas bacterias que se generan propias del manejo, los garrafones por ejemplo pueden estar sucios y no ser prelavados con el cuidado que debe de tener este pre llenado de agua".

Antes de poner fin a la entrevista la responsable de COESPRISNAY, informó que un total de 29 productoras de hielos en el estado también transitan por el periodo de revisión, verificación y supervisión: "Ahorita tenemos una campaña de que el hielo que no es para el consumo humano sea pintado con algún color, ya sea azul o rosa para que la gente lo identifique, que ese hielo no es para consumo humano".

Alerta para las zonas bajas

Fuertes lluvias en Nayarit durante el fin de semana

En la ciudad de Tepic las colonias que colindan con el canal de El Sabino podrían estar en riesgo de inundaciones

Fernando Ulloa Pérez



La onda tropical número 8 provocará fuertes lluvias en diversos puntos del estado de Nayarit, advirtió el director de Protección Ciudadana y Bomberos en Nayarit, Héctor Pedro Núñez Bueno.

Explicó que para las próximas horas se prevén lluvias de 50 a 75 milímetros en diversas partes del estado, por tal motivo recomendó a quienes viven en las zonas bajas o cerca de ríos y arroyos, que se mantengan alertas ya que se podrían presentar inundaciones.

Refirió que en la ciudad de Tepic las colonias que colindan con el canal

de El Sabino podrían estar en riesgo de inundaciones, sin embargo aseveró que como Protección Civil se mantendrán vigilantes y siempre alertas ante el llamado de auxilio.

Finalmente, Núñez Bueno recomendó a la población en general que en caso de que se presenten lluvias fuertes eviten circular en las corrientes de aguas pluviales y no se detengan bajo los árboles o anuncios espectaculares que se encuentran colocados en diversos puntos de la ciudad: "De igual forma se recomienda que en caso de circular por el periférico de la ciudad lo hagan con mucha precaución".



SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA

¿NECESITAS IR AL BANCO A RETIRAR O DEPOSITAR EFECTIVO? ¡LA POLICÍA ESTATAL TE ACOMPAÑA!

- Llama al 311 489 0251 a la Unidad de Contacto de la Policía Estatal, y pide un servicio de acompañamiento al banco.
- Espera la unidad que te ha sido asignada en el lugar que indicaste.
- Realiza tu depósito o retiro, de una manera segura en la sucursal elegida.
- Regresa a casa, oficina y/o negocio con el acompañamiento de los elementos de seguridad estatal.
- La patrulla permanecerá unos minutos afuera de tu ubicación después de la transacción para tu completa seguridad.
- La policía no tiene que conocer el monto de la operación, además el servicio es confidencial y gratuito.



¡Juntos podemos prevenir el delito!

#SePuedePrevenir

Tu denuncia es muy importante para combatir este tipo de delitos.



¿Quieres mejorar tu calidad de vida?
¡Capacítate para una profesión de servicio!



Solicitamos en las áreas de:

- Mantenimiento
- Servicios
- Ventas

Te ofrecemos:

- Capacitación pagada
- Entrenamiento
- Pagos catorcenales
- IMSS e INFONAVIT
- Bonos
- Atractivas comisiones
- Vales de despensa
- Fondo de ahorro
- Vacaciones
- Aguinaldo de 30 días
- ¡Y MÁS!



¡Llámanos al: 311-103-3334

Clases de **VEY**
AHORRO

JÍCAMA
Kilo



a sólo
\$14⁹⁰

MANGO
Kent
Kilo



a sólo
\$12⁵⁰



ZANAHORIA
A granel
Kilo

a sólo
\$13⁹⁰



PAPA
Blanca
Kilo

a sólo
\$39⁹⁰



UVA
Perlette
Kilo

a sólo
\$32⁹⁰



PEPINO
Criollo Pickle
Kilo

a sólo
\$16⁹⁰



CILANTRO
Mazo

a sólo
\$6⁹⁰



MAMEY
Kilo

a sólo
\$32⁹⁰

MANZANA
Gala Bolsa
de 600g



a sólo
\$29⁷⁵

CIRUELA
Roja España
Kilo



a sólo
\$54⁹⁰

TUNA
Blanca
Kilo



a sólo
\$22⁹⁰

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Tepic, Nay.
¡Más cosas a mejores precios!

Visite nuestra página:
www.casaley.com.mx

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancía que no sea parte de su surtido

OFERTAS VÁLIDAS SÓLO HOY
SÁBADO 05 DE AGOSTO DEL 2023